



古家 あけみさん

大阪府泉佐野市  
泉佐野エアポートプリンスホテル

茨城県の川野真紀さんよりバトンを受け取りました大阪府泉佐野市・エアポートプリンスホテルの古家あけみと申します。

先日あるテレビ放送で、田舎町より上京しました。

## 田舎と高層ホテルの共存へ

んくうタウンは、今や

ホテル建設ラッシュ。

去年の台風で関西空

港への連絡橋に船がぶ

つかり大変なことにな

ったところからわざか

一駅のところです。そ

こが、気がつかない間

に次々と空き地にホテ

ルが建ち、景色がどん

ましと云ふ頭の見

出しへその田舎町とい

うのは、なんと私のビ

ジネスホテルのある泉

佐野市のことでした。

確かに私のホテル近辺の商店街はすべてと言つてもいいほどシャツターハーとなり、田舎町と言われる事実です。しかし、ここから数キロしか離れていない関西空港近くのり

どん変わっています。近い将来、大きな大会ができるアイススケート場にMICEの誘致など泉佐野はどんどん変化していきます。

ちよつと裏道に入る小さな魚屋さん。都

こんな変わらぬ田舎でビジネスホテルを営ませていただけております。

「存じの通りホテル

どん変わりはただた

だいろいろなことが起

ります。JJKに加入させていただきま

すが、どうにどんな相談

をすればよいのかさつ

どん変わります。ものがありますが、私はこの光景がうまく共存していけばと願つ

ています。こんな変わりゆく田舎でビジネスホテルを営ませていただけております。

これからもセミナーはどんどん参加させて

いただいて向上心のある素敵な女性経営者の皆様方の背中を見て一

生懸命についていきた

いと黙っております。

最後に、新しい年号の始まりの年ですが大き

な台風に見舞われました。被害にあわれた皆様に心よりお見舞い申しあげます。

きました。こんなことを聞くのは恥ずかしいかなと思えることも相談に乗つていただけることになりました。

これからもセミナーはどんどん参加させて

いただいて向上心のある素敵な女性経営者の皆様方の背中を見て一生懸命についていきたいと黙っております。

おまけに、こんなこと

を聞くのは恥ずかしいかなと思えることも相

談に乗つていただけることになりました。

しかし今ではいろいろなことをお話しでき

ります。高層ホテルが建設される風景と小さ

い子さんにバトンを渡します。

## たもつて JJK

全旅運・女性経営者の会  
ワレーフラム  
Vol.122